



令和6年6月号

# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 青山勇一

## 西都児湯地区中学校総合体育大会 頑張りました！

6月9日（日）、新富町西体育館で西都児湯地区の中体連総合体育大会（バドミントン競技）が行われました。銀鏡中学校からは個人戦に6名が参加しました。どの選手も最後まであきらめずに、最後まで頑張る姿を見せてくれました。県大会出場はかないませんが、みんなで5勝をあげることができ、充実した大会になったと思います。3年生はこれで引退となりますが、2年生がしっかりバトンを受け継いでくれるものと期待しています。頑張れ！銀鏡中バドミントン部！



### 土砂災害防止教室

西都市土木事務所の方を講師に招いて「土砂災害防止教室」を開きました。模型や動画を見ながら、土砂崩れや土石流の仕組み・危険性を学びました。これから雨の多い時期になり、危険性は増します。自分の命を守るために、学習したことを生活の中で生かしてほしいです。

### 水泳学習が待ち遠しい！

6月28日のプール開きに向けて、みんなでプール清掃をしました。小学生も中学生も職員もみんなで協力して、1年間で溜まったプールの汚れをきれいに落としました。仕上げは消防団の方をお願いしてすっきりきれいになりました。ありがとうございました。これから暑い季節がやってきます。水泳学習がとても楽しみです。



### 今年もパイナップルをいただきました！

濱砂孝義さんのお知り合いの三谷様（木城町在住）から、今年もパイナップルの苗を6株いただきました。ありがとうございます！立派な実がついていますが、食べごろはまだ先（夏）です。熟したら、みんなで味わいたいです。今からとても楽しみです。学校の玄関前に置いてあるので、ぜひご覧ください。